



**LE MINISTRE CLARK PRÉSIDERA UNE SESSION  
DU COMITÉ DU COMMONWEALTH  
SUR L'AFRIQUE AUSTRALE,  
LE 16 FÉVRIER 1991**

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il présidera une session spéciale du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, qui se tiendra à Londres le 16 février 1991.

À la réunion de Londres, les ministres passeront en revue les éléments nouveaux de la situation en Afrique du Sud -- dont l'engagement pris le 1<sup>er</sup> février dernier par le président de Klerk en faveur de l'abrogation des derniers piliers législatifs de l'apartheid, et la réunion du 29 janvier entre le vice-président de l'ANC, M. Nelson Mandela, et le président du Parti de la Liberté-Inkatha, M. Mangosuthu Buthelezi. Les huit ministres des Affaires étrangères du Commonwealth discuteront également de la politique du Commonwealth à la lumière de ces importants développements pour s'assurer que l'organisation continue à jouer un rôle déterminant dans la lutte contre l'apartheid et dans l'édification d'une société non raciale en Afrique du Sud.

Le Comité du Commonwealth a été créé à la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth à Vancouver en octobre 1987, pour donner une orientation politique de haut niveau à l'avancement des objectifs du Commonwealth à l'endroit de l'Afrique australe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874